



---

Parole à notre évêque du 6 mars 2021

---

Monseigneur Hervé Gosselin a participé à l'assemblée plénière extraordinaire des évêques de France autour la pédophilie dans l'Eglise.

L'évêque d'Angoulême a animé la récollection des prêtres sur le thème de "La spiritualité de communion".

L'invité de ce magazine est Jean Paul Tourvieille, aumônier de la maison d'arrêt d'Angoulême, suite à la rencontre régionale des aumôniers de prison. Elle se déroulait à Angoulême le samedi 27 février en présence de Mgr Gosselin.